



七塚小 学校だより くんとう

薫 降

令和2年9月25日(金)

かほく市立七塚小学校

校長 宗廣 進一

学校教育目標：自ら学び、心豊かにたくましく生きる七塚っ子の育成

新校舎完成

授業参観には地域の方もどうぞ

「ちゃんと秋は来るのかなあ。」と不安に思いながら暑い夏を過ごしましたが、季節は移ろい朝夕はめっきり涼しくなり、大自然の摂理の前には人の心配などちっぽけなものだとあらためて思いました。

保護者、地域の皆様には、本校教育活動にご理解とご協力をいただき深く感謝致しております。

さて、改修工事も最終段階に入り、新校舎への引っ越し作業に追われているここ1週間です。保護者の皆様には11月2日(月)の授業参観及びその週の教育ウィークに、新しい校舎とそ中でがんばっている子ども達の様子をご覧になっていただきたいと思ひます。

今回の授業参観は学級担任による道徳の授業を中心にご覧頂こうと考えています。

また、地域の皆様のこれまでの工事へのご理解とご協力に感謝いたしております。お陰様で素敵な校舎が完成いたしました。どうぞ、教育ウィークには、学校に足を運んで様変わりした校舎とそ中でがんばっている子ども達の様子をご覧になってください。



<新校舎3階から日本海に臨む>

人は言葉でできている

その人が発する言葉はその人の人柄をそのまま映し出しています。七塚小学校の児童にも、人に優しい言葉、友達のを温かく元気にする言葉、周りの空気を和やかに明るくする言葉を発する人になってもらいたいと願っています。その願ひは校訓の「自ら学び、心豊かにたくましく生きる」にも繋がっていると思ひます。

そのために、私たち大人は何をしたら良いのでしょうか。いろいろとあると思ひますが、大切なのは私たち大人がそのような言葉を使っていくことでしょうか。また、子ども達にはそのような言葉をたっぷりとふりかけてあげることも大切でしょうか。そうやって、自分の個性も友達の個性も大切にしながら集団の中で生き生きと能力を発揮できる、自己肯定感や有用感の高い児童を育んでいきたいと思ひます。

ご家庭でも子どもの心が温かく、そして元気ややる気がわいてくる、そんな言葉をたっぷりとふりかけてあげてください。

※ お子様のご心配ごとがありましたらどんなことでも学校にご相談ください。学校でのことでもご家庭での様子のごことでも構ひません。また、学級担任にでも管理職にでも、電話でも連絡帳でも直接来校されても構ひません。

